

Ich begrüße Sie sehr herzlich als Mitglieder der Internationalen Max-Reger-Gesellschaft e. V. und freue mich, Ihnen dies erste Heft der Mitteilungen vorstellen zu können. Die Mitteilungen sollen zweimal jährlich erscheinen, um für Max Reger und seine Kunst zu werben: noch sind wir ja weit davon entfernt, dass Reger die Achtung gezollt wird, die er auf Grund seiner Bedeutung verdient.

Die Mitteilungen sind gedacht zum Austausch der Mitglieder untereinander, zur Information über Ereignisse oder Neuerscheinungen, und sie sollen in jedem Heft einen substantziellen Artikel zu Reger enthalten. (Als nächster Schritt in dieser Richtung soll eine Website folgen.) Um dieses Ziel verwirklichen zu können, erbitten wir die aktive Teilnahme aller Mitglieder.

Frechen, 20. Oktober 2000



Siegfried Palm

vorstand der internationalen max-reger-gesellschaft e. v.:

Professor Professor h. c. Siegfried Palm, Frechen, 1. Vorsitzender

Professor Kurt Seibert, Bremen, 2. Vorsitzender

Dr. Michael Kaufmann, Karlsruhe, Schriftführer

Direktor Eduard Wolf, Weiden, Schatzmeister

Kirchenmusikdirektor Professor Rolf Schönstedt, Herford, 1. Beisitzer

Dr. Susanne Popp, Karlsruhe, 2. Beisitzer